

Ferienprogramm im Schülertreff der Villa Kunterbunt

In den Osterferien haben wir Schulkinder wieder einmal einige großartige Aktionen gemacht.

In der ersten Woche lernten wir, wie man mit der Nähmaschine persönliche Schlüsselanhänger herstellt. Diejenigen, die besser mit der Nähmaschine umgehen konnten, wagten sich sogar an die Herstellung von Kleidungsstücken. Das war ein Riesenspaß!

Am Dienstag machten wir eine Schulhofrallye, mit verschiedenen sportlichen Aktivitäten im Freien. Wir haben es geliebt! Und dabei haben wir mit unserer spanischen Erzieherin sogar ein bisschen Spanisch gelernt: „el grupo de los chicos/ la chicas es el mejor del mundo“. Am Ende der Rallye konnten wir ein riesiges Geschenk öffnen und zu unserer Freude war unser Gewinn viele Schokoriegel.

Am Mittwoch gingen wir zum Hühnerhof. Es hat viel Spaß gemacht! Wir durften die Eier, die die Hühner gerade gelegt hatten, einsammeln. Anschließend haben wir sie nach der Größe sortiert. Dann durften wir sie verpacken und konnten sie direkt kaufen und mitnehmen. Wer sich traute, konnte die Hühner anfassen und sogar etwas von ihrem Futter essen. Es hat uns sogar geschmeckt!

Am Donnerstag hatten wir ein gemeinsames leckeres Buffet mit Obst, Gemüse, Muffins, Kuchen, Brot und vielen anderen Dingen, die wir mitgebracht hatten. Außerdem konnten wir Tattoos machen und Ostereier verzieren.

In der zweiten Ferienwoche gab es Kreativangebote, einen kleinen Ausflug nach Rutesheim in den Wald, ein Backangebot und einen Kinotag, natürlich mit selbstgemachtem Popcorn. Wir hatten zwei tolle Ferienwochen.

Die Kinder des Schülertreffs der Villa Kunterbunt

